Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 9 Pieces
Superficie 240 m?
Référence MZILR960
Prix 1 480 000 €

Puget
Maison a vendre (84360

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
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Cette propriété est située dans un environnement calme et paisible, offrant une vue b ”“1\‘1\\,
panoramique allant de la Sainte-Victoire aux Alpilles. Implantée sur une parcelle de i

plus de 5000m?2 et entourée par des oliviers et vignes, vous serez séduits par la
quiétude des lieux.Cette maison familiale offre de beaux volumes. Elle est divisée
en deux logements entierement rénovées et décorées avec golt, offrant tout le
confort moderne.Le rez-de-chaussée comprend un logement lumineux de type 4.
La cuisine est entierement équipée et ouverte sur le salon, offrant ainsi un espace

convivial pour recevoir ...

This property is located in a quiet and peaceful environment, offering a panoramic
view from Sainte-Victoire to the Alpilles. Located on a plot of more than 5000m?2
and surrounded by olive trees and vines, you will be seduced by the tranquility of
the place.This family home offers spacious rooms. It is divided into two
accommodations, completely renovated and tastefully decorated, offering all
modern comforts.The ground floor includes a bright type 4 accommodation. The
kitchen is fully equipped and open to the living room, providing a convivial space for

entertaining family and friends as well ...

MICHAEL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE LOURMARI#!
Le Rayol - Avenue Philippe de Girard - 84160 LOURMARIN '
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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